

**Rappelez-vous,  
Il y a deux ans, la Fédération de Corse de la Libre Pensée  
faisait le communiqué suivant**

## *Yvan Colonna, personne n'est dupe !*

Personne n'est dupe !

Un « *détenu particulièrement signalé* » comme **Yvan Colonna**, statut qui lui a fait interdire par l'Etat français tout rapprochement au mépris des règles internationales de droit, a été sauvagement agressé par un codétenu à la prison d'Arles ce 2 mars 2022, ce codétenu agissant en toute impunité.

Comment cela est-ce possible ?

Comment cela a-t-il été possible sans la bienveillance, la passivité ou la complicité à un échelon ou à un autre ?

En refusant le rapprochement, l'Etat a donné le feu vert à toute tentative d'assassinat.

Comme le dit la famille d'**Yvan**, l'Etat doit rendre des comptes.

La **Libre Pensée de Corse** s'associe à toutes les protestations et manifestations organisées pour témoigner le soutien et exiger la vérité.

**M. Castex**, Premier ministre, a indiqué qu'une enquête aurait lieu. Une enquête menée par les services étatiques sur les services étatiques... Qui peut y croire ? La **Libre Pensée de Corse** se prononce pour une **Commission d'enquête indépendante**.

La **Libre Pensée de Corse** exige le rapprochement des autres prisonniers corses.

Ajaccio, le 3 mars 2022



Manifestation de soutien à Yvan Colonna le 28 mars à Ajaccio

© Maxppp